

tingüillas de la población, completando tan solemne acto con los premios ofrecidos á la moralidad en el servicio doméstico.

Comprendiendo la escasa instrucción en algunas clases de la sociedad, principalmente la jornalera que dedicada al trabajo se veía privada de enriquecer su inteligencia con las nociones más elementales de lectura, contabilidad y escritura, concidió la Sociedad la creación de una escuela dominical, para adultos, que sostenida con sus propios fondos, y dirigida por un profesor de la Normal, dejó establecida en la Academia.

Noticiosa la Sociedad que la empresa concesionaria del ferro-carril de Cartagena á Albacete, gestionaba para la variación del trazado de esta línea, acudió en respetuosa súplica á S. M. para que no atentiese las razones que expusiera el concesionario si acudía al Trono en demanda de su nuevo proyecto.

El Excmo. Sr. Marqués de Cervera, Ministro á la sazón de Fomento, que había tomado bajo su protección esta provincia, dotándola de un plan general de carreteras, por cuyos medios los pueblos se comunicaban entre sí, estrechando más y más los fraternales lazos que debían unirlos; facilitando además la extracción de sus producciones agrícolas y comerciales; que por ini-